



樹幼だより

<https://www.jutoku.ed.jp/kinder>

一明照学園(認)樹徳幼稚園一

令和6年5月21日(第5号)



お茶のお稽古始まる 5/15(水)

樹徳幼稚園では、特色ある教育活動の一つとして、裏千家の先生方のご指導で、年長児を対象に年間8回のお茶のお稽古を計画しております。そして、3月には保護者を招いて子どもたちが保護者にお茶を点てるという発表会を実施します。

今回は、第1回目ということで、茶道で大事にしている礼儀を中心に学びました。まずは、場面によって使い分けるお辞儀の仕方「真」「行」「草」。これらの立って行う場合と座って行う場合についてです。そして、次に床の間に入ってからの動作についてご指導いただき、そこに置かれた掛け軸やお花などの意味についても説明を受けました。最後に、お茶を点てる人（亭主）とお茶をいただく人（客）の立場での動作を学び、お菓子や抹茶をいただきました。ほとんどの園児が初めてであり、なかなか経験することができないお茶のお稽古ですが、これからお稽古を重ね、3月には保護者を招いての発表会を迎えるように茶道の作法を少しでも身に付けられると良いと思います。



第1回「お誕生会」(4・5・6月生まれ)ーお誕生日おめでとうございます！ー



これまで2か月に1度、お誕生会を開催していましたが、園児の減少に伴い、今年度から3か月に1度の開催といたしました。今回は、17日（金）に4・5・6月生まれの13名の園児のお誕生日を全員でお祝いしました。

みんなで歌を歌ったり、主役の子供たち一人一人にインビューをして好きな食べ物や遊び、大きくなったら何になりたいかなどを発表してもらったりして、楽しい時間を過ごしました。



みんなで楽しめた「親子茶臼山登山」 5/18(土)

樹徳幼稚園の恒例行事である「親子茶臼山登山」にたくさんのお父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃん等にご参加いただき、ありがとうございました。

当日は、気温が30℃を超えるという予報が出ていましたが、午前中はまだそれほど気温が上がりず、緑の中で爽やかな風を感じながら、気持ちよく登山をすることができました。頂上に着く頃には少し汗をかくくらいでしたが、子どもたちは新緑の樹木のトンネルをくぐりながら、最後まで元気いっぱいに頂上を目指して登ることができました。頂上から見える景色は、遠方がややかすんでいましたが、競艇場や桐生市内、周りの山々などがとても美しかったです。

頂上では、他の家族と交流しながらおいしいお弁当を食べたり、友達同士でお菓子を交換し合ったりして楽しい時間を過ごすことができました。そして、最後まで誰もけがをせず、体調を崩す人もいないで全員で登山を楽しめたことは良かったです。また一つ楽しい思い出ができました。

